



WIR BESIEGEN BLUTKREBS

Presseinformation

Treffer für Lukas gesucht

Stammzellspende für 15-Jährigen benötigt

Der 15-jährige Lukas aus Schönberg erhielt vor Kurzem die Diagnose Myelodysplastisches Syndrom (MDS). Um wieder gesund zu werden, benötigt er eine Stammzellspende. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann helfen und sich am Samstag, den 14. Oktober, im Kunst-, Kultur- und Vereinshaus Schönberg (KuK), Jahnstraße 13 in 94513 Schönberg als potentielle Stammzellspenderin oder potenzieller Stammzellspender bei der DKMS registrieren. Auch Geldspenden werden benötigt, da der gemeinnützigen Gesellschaft allein für die Registrierung jeder Spenderin und jedes Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen.

Lukas wird von seiner Familie als gesellig, familienverbunden und wissbegierig beschrieben. Er lacht sehr viel und spielt auch gerne mal den ein oder anderen Streich. Außerdem ist der 15-Jährige Mitglied im örtlichen Schützen- sowie Theaterverein. Wie auch seine drei älteren Geschwister, zu denen er ein enges Verhältnis hat, trägt er eine Genmutation in sich. Bei einem der regelmäßigen Vorsorgetermine wurde vor zwei Jahren Darmkrebs diagnostiziert, der durch eine Operation geheilt werden konnte.

Doch nun der nächste Schock: Lukas bekam vor Kurzem die Diagnose Myelodysplastisches Syndrom (MDS) und benötigt nun eine Stammzellspende, um wieder gesund zu werden. Seine Familie ruft daher auf: „Wir würden uns freuen, wenn sich durch unseren Aufruf viele Menschen bei der DKMS registrieren. Denn nicht nur unser Lukas wartet auf einen Spender, sondern viele andere Menschen auch. Für den Spender sind es nur ein paar Minuten, die er braucht, um sich zu registrieren, unser Bruder jedoch könnte sein ganzes Leben zurückbekommen, falls ihm geholfen werden kann.“ Unter dem Motto „Treffer für Lukas gesucht“ rufen die Initiator:innen auf, sich zu registrieren am

Samstag, den 14. Oktober 2023

von 13 bis 17 Uhr im Kunst-, Kultur- und Vereinshaus Schönberg

Jahnstraße 13

94513 Schönberg.

Die Registrierung geht einfach und schnell: Nach dem Ausfüllen einer Einwilligungserklärung führen die Spender:innen einen Wangenschleimhautabstrich mittels Wattestäbchen durch, damit ihre Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können.

Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit in der Datei registrieren ließen, müssen nicht erneut mitmachen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung.

Die Registrierung wird auf digitalem Wege stattfinden, daher bitten wir die Menschen ein Smartphone mit zur Aktion zu bringen.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme einer Spenderin oder eines Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen. Jeder Euro zählt!

DKMS-Spendenkonto

IBAN: DE27700400608987000572

Verwendungszweck: LUO001, Lukas

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter <https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/treffer-fuer-lukas-gesucht/>